

HOMMAGE A PIERRE HAYAT

Nous avons la grande tristesse d'annoncer que Pierre Hayat, Professeur de Philosophie, adhérent d'Unité Laïque, nous a quittés le 1^{er} mars.

Philosophe, spécialiste de la pensée d'Emmanuel Levinas, engagé pour la laïcité, pour l'enseignement de la Philosophie et pour la République sociale, Pierre Hayat a été l'homme de tous les combats, notamment à Unité laïque, à l'Association des Professeurs de Philosophie de l'Enseignement Public, à l'Union des Familles Laïques. En tant que professeur de Philosophie, il a participé à nombre d'actions de formations pour ses collègues. Il était un homme de dialogue généreux, et modeste. Chacun a pu mesurer auprès de lui, dans les échanges, le respect de l'exigence philosophique qui ne se laisse jamais entraîner dans de vaines polémiques. Le souci du vrai était son viatique, la recherche de la justesse avec fermeté, avec rigueur et une grande gentillesse. Son parcours intellectuel et éthique nous laisse en partage de nombreux ouvrages et articles. Jusqu'à la fin, il a conduit avec courage son travail de philosophe. Il nous transmet ainsi une pensée riche et solide mais aussi l'exemple d'un homme engagé pour nos principes et pour nos valeurs humanistes.

À son épouse, à ses enfants, à ses amis et à ses compagnons de route, nous présentons nos sincères condoléances.

Pour découvrir son travail, voici quelques indications de lecture. Il aura donné son dernier article à paraître dans la revue « Humanisme » sur les 120 ans de la loi de séparation des Églises et de l'État :

<https://editionskime.fr/auteur/hayat-pierre/>

<https://www.gaucherepublicaine.org/author/pierre-hayat>

Unité Laïque est une association qui a pour objet la défense, la promotion et le développement de la laïcité et des principes républicains en France, dans l'Union européenne et dans les instances internationales et supranationales. Elle attache une importance particulière au maintien et au respect de la laïcité dans les institutions de l'État et dans les collectivités territoriales. Elle œuvre à l'unité des laïques.